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日一タリーの心を

東京多摩クリーンロータリー・クラブ 卜に 3 5 0  8-27
1 9 9 8  , 2 1発 行

脅い空線の山と風

寅色のうねりは

人勲の理想文化を表わす。

それらか浸船―体目和して

日―タリーの理想に向って

あつて行く頚を示している。

。公員名簿の言T正 「口鳥会貫の竜 舌番号の訂正

88-4400→ 39-4400⊂ しい番号)

◎攻年度会長の会務報告 7A4F「FF会長 杉口 誠

。本国、13時30分から第2回の被選理事会を開催しまれ

委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX 親睦委員会 斉 藤 玄 夫

司 会          SAA委 員会

◎点 鐘            会 長

◎。―タリーソング 「四つのテストJ

ツングリーダー

吉沢 ,羊景…由井照子様ようこそっ歳舌が楽しみです。

海野 栄 一…回那をひいた様です.

J跡寸 幸 彦…やっと大雪も降ったのでⅢ

森 〕 舞子…明国のとんどltき、奇が降らないとよいので

すが ■

遠藤 立 一…斉藤会員の初担当を祝して=

関M 使 二一明日は成人式です.皆 さん遠い音の事ですねf

斉藤 玄 夫…ニヨニヨ初の担ツ1ですc

本日合計 金 13,000円 (累計 327.820円)

◎出席報告          出 席委員会 森 日 舞 子

会員総数   53名

出席義務者数 53名

出席者数   47名  匁 杵者欺 6名

本国出席率  9057%(48/53)

1/7  訂 正出席率  9811% (52/53)

12/24  崩 冬詞正常ll率9455% 62/55)

(ulD

1/7  出 席報告

会員総数   53名

出席義務者数 53名

出席者数   51名  匁 常を数 2名

当日出席率  96 23CO(51/53)

福田 寿 夫

言津 洋景

津守 弘 範

◎お客様紹介

国際ソロブチミスト多庫会長

会長  言 澤 洋景

由井 照 子様

◎会務報告             会 長 吉 澤 洋 景

・先日の臨時の理事会において、城倉会長と中山登会員の

退会屈を受理しました_

∞ 告           幹 事 ホ寸上  久

・全国ロータリークラブの全員名的に訂このある方は記入

,貫t まヽす,

・第2回クラブ協議会を1月22日 (本)酎 6i30か ら、当

ホテル廿林で行ないます,各 委員長は出席して下さい=

=た週のお客様である lEBISほから、週親とカレングーが

届いていますコ

■京エプラザホテルから、新年のごi難 とお年貨を頂戴し

ております。
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大焦 将 表
高栂  弘

伊澤ケイ子
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箇院 刑 幸

の礎と
serveの 精神で…
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姉 者 赤尾 継 、イ邦

高野 鉄 山崎 光一

メークアッブ 宮本  誠

疑 維

私 EElm ほ 高付 弘

1/8斯 締銃 RC

1/13東 京多藤RC

彫りま曳 それに色を塗り、その通りに刷っていきま曳

写真を伸してから、写すこともあります。

筋彫りは切り落としてしまうことつあ りま曳 そうする

と落としたものを拾いボンドでつけま曳 手を切ってしま

うこともあり、なかな力頬 な毎 証 は、約

思い出として版画を続けていま坑

―ここで、いろいろな作品を披露していただきました。一

C浦拍閣目望界社会書靴曽尉田段から 鵬 篠

昨年カレンダーを送った中国国際対 ヒ旅行社から、お礼

のお手紙め村目きました。そこには、お礼の言葉とともに、

次のようなお誘いの言葉力派えてありました。

「199846月 下旬、北京で日中文化芸術の友好交流のふ

中国と日本の生他展を開催しまあ その際に、是非応援

として北京に来て、開帯式に参加していただきたいと思

いま坑 」

参加を希望される方は事籾局まで

◎職業奉仕委員会から 鮨 矩

来週例会終了後に141Sを 開催しま坑 内容は当日お知

らせいたしまするまた、初馬に御協力願いま曳

◎卓話 「私と版画につtて」

国際ソ白プチミスト多摩会長 白井 照子様

みなさん、おめでとうございますとまた、いつもクリス

マスやお花見の時に御招待いただきまして、大変ありがた

く思っておりま丸 昨年の暮れに版画の話をしてくれない

かと言われへお酒も入っていたのこ 気軽にお受けしてし

まいました。

私力湖画を初めたきっ力Wナは、主人力碁に夢中になり、

息子なた幸d歯 記こ行くようになった頃のことてヽ 時間を

もて余して何力を始めようと思ったことなんです。ま拭

デッザンに1年通い、水彩と油絵を2鋼司習いました。そ

して、年賀状の上書きをしているうちに、版画をしてみよ

うと思い、猿の版画をつくったの力路まりで坑 そして、

版画の先生に出会し、ベニヤ板に対坂J彫 るようになりま

した。利仮は失敗をしても、そオ萌潮 性を呼ぶものなん

であ 旅和 こ出た時は、スケッチしで帰りま曳 それを家

に置いておくと主人力輯申こ手直ししてしまうことつあ り

ま坑 ですから、夢 訪埴す前こベニヤに描いて彫り始め

てしまいま曳

版画のやり方を説明します、まず絵を描き、それをトレ

ーシングペーパーに写します。それを使って板に絵を写し、

◎お ネし

◎点 鐘

筆 罰 R糧

鋲 罰 R】 撮

十 一
耳より埼 報

~~

環境管理システムの国際規格である II S 0 14001」認

証取得の動き力沫欄 ヒしていまあ 富士思 京セラ、東芝

などは国内の全対象拠点での認証取得を完了し、海外拠点

や田系会社の取得を急いでいます、また、廃棄物処理業で

認証を取得する企業も現れています。OA機 器などのリサ

イクルエ場である日新産商 0材朝1局 、管理型最終処分

場のヤマゼン 像導警0カ 軸 を取得しました。

I S 0 14001の認証取得件数は97年末で539件。96年

9月に発効してから、約 1年で500件以上に広がってい

ま丸

鞘 限得状況で田及然、 昭 酸酪齢飽 が6割近くと圧

倒的に多いのです力ヽ 1罰母よ 保険業、設備工事業く自動

車産業、建設業、住宅産業、スーパー、ホテノス コンビニ

まで、すべての麟 に的 っヾていま仇

今後は下請企業や中」選 などへも本格的に拡大してい

くことは確実です。皆様の企業でも、一刻も早く考えてみ

てはどうでしょう力、 もちろん、取得すること力浅誘にな

る前に…。

俗据め担当 福 働


